

Dachau, im November 2023

Weiterhin fliehen Menschen aus aller Welt vor Verfolgung und Krieg. Zahlreiche Geflüchtete leben im Landkreis Dachau und es kommen stets weitere hinzu.

Die Caritas-Zentren im Landkreis Dachau unterstützen die Menschen im Rahmen zahlreicher Angebote, und die Integration der geflüchteten Menschen ist uns ein Herzensanliegen.

Ein zentraler Bestandteil gelingender Integration ist die Begegnung: die Begegnung von geflüchteten Menschen und hiesiger Bevölkerung, und das von Jugend an.

Die Integrationslotsin im Caritas-Zentrum Dachau bietet daher ein Begegnungs-Projekt an:

**Ministrantengruppen oder Firmlingsgruppen laden geflüchtete Kinder/Jugendliche zu einer gemeinsamen Aktivität ein, und werden von der Integrationslotsin dabei beraten und begleitet.**

Zur erleichterten Umsetzung solcher Aktivitäten bieten wir

- die **Handreichung „Mir san ned nur mia“** mit Planungshilfen und Tipps für die Umsetzung von Aktivitäten mit geflüchteten Kindern/Jugendlichen,
- die **persönliche Begleitung der Vorhaben durch die Integrationslotsin:**
  - Teilnahme an einer Gruppenstunde, um über das Thema Flucht zu sprechen und/oder die Planung der Aktivität zu begleiten,
  - Auswahl und Einladung von geflüchteten Kindern/Jugendlichen, die an der geplanten Aktivität teilnehmen,
  - auf Wunsch Präsenz bei der Durchführung der Aktivität vor Ort,
  - auf Wunsch Nachbereitung der Aktion in einer Gruppenstunde.

Sie möchten mehr über das Projekt erfahren oder die Umsetzung einer Aktivität mit geflüchteten Kindern/Jugendlichen wird in einer Ihrer Jugendgruppen angedacht?

Dann kontaktieren Sie gerne die Integrationslotsin im Caritas-Zentrum Dachau.

### **Integrationslotsin**

Fachdienst Asyl und Migration  
Caritas-Zentrum Dachau

**08131 298 1950**

**Asyldachau@caritasmuenchen.org**